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Fue un honor y un orgullo servir al pueblo de Guadalupe: Flores 

 
El primer lugar en las listas de candidatos plurinominales del PRD, Flores Mendoza también agradeció a todos los integrantes del Ayuntamiento guadalupense y a 
los trabajadores 

El Sol de Zacatecas 
21 de marzo de 2013 

 
Rubén Valdez 
 
Zacatecas, Zacatecas.- El exalcalde Rafael Flores Mendoza informó que el Cabildo de Guadalupe aprobó por unanimidad la 
solicitud de licencia para retirarse de su cargo como presidente y agradeció a la ciudadanía que les dio su confianza para el 
mandato 2010 - 2013, que terminará el 15 de septiembre del año en curso. 
 
El primer lugar en las listas de candidatos plurinominales del PRD, Flores Mendoza también agradeció a todos los integrantes del 
Ayuntamiento guadalupense y a los trabajadores y colaboradores, donde afortunadamente hubo logros y avances que no son el 
trabajo de una sola persona sino que son el reflejo del esfuerzo, dedicación, talento de todos y cada uno de los colaboradores que 
hay en la presidencia municipal. 
 
Señaló como el máximo honor y orgullo haber servido con toda voluntad y energía, con la capacidad y hasta el límite de las 
mismas, sin regatear nunca el esfuerzo, trabajo y dedicación al servicio público que ha tenido desde muy joven. 
 
Quedan varios pendientes en la administración municipal guadalupense como la conclusión de los bulevares a Sauceda de la 
Borda, con un avance del 90 por ciento; la vialidad a San Ramón y la que se está terminando en la Onceava Zona Militar. 
 
Se tendrá que seguir con la gestión de recursos, con aproximadamente 20 millones de pesos a través del ramo 23, que serán 
destinados para un parque para personas con capacidades diferentes y también un parque nuevo para la zona de la colonia ejidal. 
 
Seguirán los programas de mejoramiento de vivienda, de pie de casa, que está trabajándose, el convenio con el Instituto Mexicano 
del Seguro Social, entre otras muchas labores institucionales que hay que llevar a cabo al final de la presente administración. 
 
Satisfecho sin haberle regateado nada al territorio municipal de Guadalupe, menos aún a sus habitantes, al contrario, siempre con 
lo mejor por entregar, los logros, la obra social, la obra pública. 
 
Expuso que cuando llegó a la administración se encontró con una situación de deuda pública cercana a los 90 millones de pesos 
que incluye la deuda del Seguro Social, al término de la actual administración, la deuda quedará en 120 millones de pesos, es 
decir, 30 millones de pesos adicionales a como se encontró y derivado del empréstito que la Legislatura del Estado autorizó, con 
un monto de 87 millones de pesos, los que al término de la administración se cubrirán 55 millones de pesos y quedarán restantes 
33 millones de pesos, los que serán pagados en los primeros 10 meses de la administración próxima. 
 
La semana pasada Standard and Poors la más prestigiosa calificadora, reiteró la calificación triple D más, al municipio de 
Guadalupe, lo que no es cosa sencilla, lo que habla precisamente de la responsabilidad con la que se han llevado las finanzas 



municipales. 
 
Los recursos federales, 500 mil pesos estaban etiquetados para promoción y difusión de una campaña de protección a los 
animales, aunque la propuesta de varios grupos que se preocupan por los animales era precisamente construir un centro de 
atención pero no se podría hacer porque se prestaría a sospechas. 
 
Se recibió un municipio con un enorme rezago en infraestructura, sobre todo en el caso del deporte, la salud, la vialidad, hidráulica 
y sanitaria en el que después de dos años y medio se ha dado un salto cualitativo porque nunca habrá dinero suficiente para cubrir 
las necesidades del municipio de Guadalupe por la extensión y por el crecimiento tan acelerado que tiene pero se ha logrado 
renovar la red de agua potable del Centro Histórico de Guadalupe. 
 
También se ha iniciado y creado la red de agua pluvial haciéndolo también en Tacoaleche y en varias comunidades del municipio, 
además de obras de infraestructura vial y el periférico Siglo XXI que le dará orden al crecimiento del municipio que parte de la 
alberca olímpica y baja por un costado de la Unidad Deportiva, hacia Las Quintas, luego hacia Villas de Guadalupe, hacia 
Martínez Domínguez, la Zacatecana y luego a Cieneguitas y hacia San Ramón hacia Lo de Vega, que tendrá en su parte más 
ancha con ocho carriles y en la más angosta seis carriles. 

 
 


